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Maru Campos acompaña a Dorados de Chihuahua en la presentación de la temporada 
2025 de la LMB

- En acto celebrado en el patio central de Palacio de Gobierno, la Gobernadora motivó a los 
jugadores a poner en alto el nombre del estado

La gobernadora Maru Campos, acompañó al staff y jugadores del equipo Dorados de 
Chihuahua, en la presentación oficial de la temporada 2025, de la Liga Mexicana de Beisbol 
(LMB).

“Nuestros queridos Dorados llegan una vez más para poner en alto el nombre de nuestro 
querido estado, orgullosamente podemos decir que contamos con una plantilla de primer nivel”, 
expresó.

La mandataria estatal afirmó que el Gobierno del Estado, continuará apoyando al considerado 
“rey de los deportes” desde distintas áreas, como ya lo hace a través de la Universidad del 
Beisbol, que hoy cuenta con 80 jóvenes talentos inscritos, que se encuentran en permanente 
formación.

En compañía del presidente del equipo, Anwar Mauricio Elías Ortiz, se dio a conocer el roster 
oficial del representativo de la División del Norte, así como la nueva indumentaria que se 
utilizará para la campaña.

El cuadro chihuahuense inicia el certamen en calidad de visitante ante Algodoneros de Unión 
Laguna, el viernes 18 de abril; su primera serie en casa será el 25 de abril ante Saraperos de 
Satillo.

Los jersey fueron modelados por los jugadores chihuahuenses Daniel de la Fuente, Carlos 
“Gatito” Muñoz, Jesús “Chu” Loya y por el lanzador revelación del equipo, Sergio “checo” 
Rodríguez.

Elías Ortíz, al presentar el roster oficial, dijo que 21 jugadores son extranjeros, de los cuales, 8 
jugaron en las Grandes Ligas y de los 16 beisbolistas mexicanos que lo integran, 5 son nacidos 
en el estado de Chihuahua.

“Estamos presentando hoy un equipo, que estamos seguros será protagonista del 2025. Todos 
hicimos un esfuerzo, y es para poder presentarle a Chihuahua lo que se merece: Un equipo 
competitivo”, mencionó el directivo.


